



## La Ufro albergó el Nacional Universitario de Natación

**A** la Universidad de La Frontera le interesa potenciar el desarrollo de la natación. Como parte de esa apuesta de crecimiento hizo el esfuerzo y organizó por primera vez el Nacional Universitario de la especialidad.

El evento se desarrolló en la piscina semiolímpica de la institución y convocó a 11 casas de estudio del norte, centro y sur del país.

“Por primera vez reci-

**CAMPEONATO.** *El evento reunió a 11 casas de estudio y se disputó en series masculinas y femeninas.*

mos el Nacional Universitario de Natación en nuestra piscina, que inauguramos el año 2023”, planteó Fernando González, jefe de la División de Deportes de la Universidad de La Frontera.

En la competencia, los primeros puestos por equipos en damas se los repartieron las

universidades de Chile (primer lugar), Católica (segundo lugar), Católica del Maule (tercer puesto) y de La Frontera (cuarto puesto).

En varones, el título se lo llevó la Universidad Católica. El segundo lugar se lo adjudicó la Universidad Andrés Bello. ❧



CASAS DE ESTUDIO DE TODO EL PAÍS PARTICIPARON EN EL NACIONAL UNIVERSITARIO DE NATACIÓN.

UFRO